

被爆体験者による講演会 来場者メッセージ（抜粋）

No	年代	感想
1	10代	話を聞いて、広島被爆について初めて知りました。ありがとうございます。
2	30代	戦後80年たち、実際に被爆した方にお話を聞けたのが、すごく貴重な経験になりました。
3	30代	美術部の生徒が描かれた絵から当時の様子を想像しましたが、骨の入った紙袋、吐血のためのツボなど、今まで映画、ドラマ、本からも伝わってこなかった生々しさがリアルで、残酷で、心苦しい場面でした。
4	40代	お母さまが「死ぬときは一緒で」とおっしゃったこと、母親のひとりとして、どんな覚悟だったかと思うととても苦しく感じます。体験していない世代が伝えることは難しいと感じましたが、「自分たちの未来」という言葉にハッとしたしました。
5	60代	今日はありがとうございました。初めて直接お話をうかがうことができました。当時の人たちもそこに日常があったということを感じ、今、生きている私たちが少しでも伝えていくことが平和につながっていくと信じ、対話をしていきたいと思いました。
6	60代	核兵器のひどさ、ひさんさを他の人にも伝えていきます。貴重な話ありがとうございました。
7	70代以上	どんなに辛くても、生きていればまた歩くことができる。八幡さんのひとつひとつの言葉が、とても心にしました。ありがとうございました。
8	70代以上	被爆した人々の悲惨な姿をお話しくださったことが、想像の世界から現実の世界に移行することが出来て、貴重な経験でした。
9	未回答	悲しい記憶を教訓に未来の子孫たちに真の平和な世界でさせたいその思いが伝わりました。ありがとうございました。